



Person Mag. Helmut Kollau

Geboren Gestorben Mutter Vater

08.09.1968 | 02.04.2016 | Ingrid Kollau | Dietrich Kollau



Geboren in Rottenmann, aufgewachsen und wohnhaft in Liezen.

Eltern: Dietrich und Ingrid Kollau

War verheiratet mit Mag. Maria Kollau.

Kinder: Christian, Rita und Verena

VS Liezen, Realgymnasium Stainach, Studium der Rechtswissenschaften an der Universität in Graz und Innsbruck, anschließend Gerichtsjahr, bei der Stadtgemeinde Liezen tätig seit 1995.

Stadtamtsdirektor von 2003 bis 2016. Geschäftsführer des Wirtschaftsparks Liezen von 2000 bis 2016.

Verfasser: Markus Schaupensteiner

Letzte Überarbeitung: 16.06.2021

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 09:19:00